
De l’origan sauvage méditerranéen de Turquie normalisé à 70 % de carvacrol est 
utilisé pour formuler Oregano SAP.
L’extrait d’huile d’origan a des propriétés antioxydantes, antimicrobiennes et 
antivirales démontrées. Le carvacrol est un des antibiotiques les plus puissants 
de la nature et a des effets bénéfiques contre plusieurs souches de bactéries 
Gram-positives et négatives et plusieurs espèces de champignons et de levures.
L’huile d’origan a des propriétés antiseptiques, antiinflammatoires et analgésiques. 
L’huile peut donc être utilisée de façon topique sur les coupures ou écorchures 
pour prévenir les infections, sur les infections fongiques comme le pied d’athlète, 
ainsi que sur les gencives pour aider à réduire la douleur.
La recherche a démontré que l’activité antimicrobienne de l’huile d’origan est 
maintenue jusqu’aux températures d’ébullition et peut donc aussi être utilisée 
comme désinfectant efficace.

INGRÉDIENTS ACTIFS
Chaque goutte contient :

Huile (d’herbe) d’Origanum minutiflorum (75–85 % de 
carvacrol [93 % de carvacrol des huiles volatiles]) . . . . . . . .   5,42 mg

Ce produit est sans OGM.
Autre ingrédient : Huile d’olive extra vierge certifiée biologique.
Oregano SAP contient 15 ml ou 30 ml par bouteille.

POSOLOGIE
Adultes : Mettre 5 gouttes sous la langue et avaler ou mélanger à 30 ml d’eau ou 
de jus trois à cinq fois par jour ou tel qu’indiqué par votre praticien de soins de 
santé. Prendre avec de la nourriture. En cas de prise de suppléments contenant 
du fer, du zinc, du calcium ou du cuivre, prendre ce produit quelques heures avant 
ou après ceux-ci. Pour usage occasionnel seulement.

INDICATIONS
 · L’huile d’origan méditerranéen sauvage a des propriétés antibactériennes 

démontrées contre plusieurs souches de bactéries dont Staphylococcus aureus, 
Escherichia coli, Yersinia enterocolitica et Pseudomonas aeruginosa ;

 · Elle est aussi un traitement efficace contre plusieurs souches d’infections à 
levure et fongiques. Oregano SAP peut être utilisé de façon topique sur les 
écorchures et les infections, et peut aussi être utilisé comme désinfectant de 
nettoyage.

PURETÉ, PROPRETÉ, ET STABILITÉ
Tous les ingrédients énumérés pour chaque lot d’Oregano SAP ont été validés par 
un laboratoire externe pour l’identité, la puissance, et la pureté.
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Wild Mediterranean oregano from Turkey, standardized to 70% carvacrol 
content, is used to formulate Oregano SAP.
Oregano oil extract has demonstrated antioxidative, antimicrobial, and 
antiviral properties. Carvacrol is one of nature’s most potent antimicrobials, 
as it has beneficial effects against several strains of both Gram-positive and 
Gram-negative bacteria and several species of fungi and yeast.
Oregano oil has antiseptic, anti-inflammatory, and analgesic properties. 
Therefore, the oil can be used topically on cuts or abrasions to prevent 
infections, on fungal infections such as athlete’s foot, as well as on the gums 
to assist in pain reduction.
Research has shown that the antimicrobial activity of oil of oregano is 
maintained up to boiling-point temperatures and can therefore be used 
effectively as a disinfectant as well.

ACTIVE INGREDIENTS
Each drop contains:

Origanum minutiflorum (herb) oil (75–85% carvacrol 
[93% carvacrol of total volatile oils]). . . . . . . . . . . . . . . .   5.42 mg

Other ingredients: Extra virgin certified organic olive oil.
This product is non‑GMO.
Oregano SAP contains 15 ml or 30 ml per bottle.

DIRECTIONS FOR USE
Adults: Put 5 drops under the tongue and gulp or mix with 30 ml of water or 
juice three to five times daily or as directed by your health-care practitioner. 
Take with food. If you are taking supplements containing iron, zinc, calcium, 
or copper, take this product a few hours before or after them. For occasional 
use only.

INDICATIONS
 · Wild Mediterranean oregano oil has demonstrated antibacterial properties 

against several strains of bacteria, including Staphylococcus aureus, 
Escherichia coli, Yersinia enterocolitica, and Pseudomonas aeruginosa.

 · It is also an effective treatment against several strains of yeast and fungal 
infections. Topically, Oregano SAP can be used on abrasions and infections, 
and it can also be used as a disinfectant for cleaning.

PURITY, CLEANLINESS, AND STABILITY
All ingredients listed for all Oregano SAP lot numbers have been validated by 
a third-party laboratory for identity, potency, and purity.
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